Hérépian Ils ont bloqué la rue de la Creuse



■ Prendre l'apéro entre voisins pour le bien vivre ensemble.

Les habitants de la rue de la Creuse et de l'Ancien-Courrier se sont retrouvés il y a quelques jours autour d'un apéritif, puis d'un repas où ils ont dégusté les préparations maison, en échangeant leurs recettes. C'était l'occasion de discuter, prendre le temps d'écouter son voisin, émettre des avis différents, se

souvenir d'événements anciens et présents...

Cette fête des voisins reste avant tout une belle façon de partager, le temps d'une chaude soirée, un moment de convivialité et de bonne humeur. Les organisateurs de cette troisième édition ont été salués.

midilibre.fr